

WARTA

Dr Ir Moh Rakhmansyah, Msi Mengambil Formulir Pendaftaran Balon Walikota Tangerang di Kantor DPC Partai Nasdem

Sopiyan Hadi - TANGERANG.WARTA.CO.ID

May 7, 2024 - 14:07



TANGERANG - Dr Ir Moh Rakhmansyah, Msi maju mendaftarkan diri sebagai Bakal calon Walikota Tangerang.

Ia pun turut mengambil formulir pendaftaran di kantor Sekretariat Dewan Pimpinan Cabang Partai Nasional Demokrasi (DPC Nasdem) Kota Tangerang dan kini telah resmi ikut meramaikan bursa Calon Kepala Daerah di Kota Tangerang pada pemilihan kepala daerah (Pilkada) 2024.

Dan sudah ada beberapa bakal calon Walikota, dan bakal calon wakil Walikota Tangerang lain yang sudah mengambil formulir, Sabtu (04/05).

Dr. Ir. Moh Rakhmansyah, M.si menyatakan, dirinya baru mengambil formulir untuk mendaftar dan akan mengembalikannya.

Disaat pengambilan formulir, ia diterima oleh ketua tim pemenangan penjarangan dan ketua DPRD kota Tangerang yang ada di DPC Nasdem Kota Tangerang.

Proses pengambilan dan pengembalian formulir pendaftaran akan dilakukan setiap bakal calon Walikota dan wakil Walikota Tangerang.



**BAKAL CALON
WALI KOTA TANGERANG**

Dr. Ir. MOH RAKHMANSYAH, M.Si.

**TETAP BERSAMA MEMBANGUN
KOTA TANGERANG**

Dr. Ir. Moh Rakhmansyah, M.si adalah Pegawai Negeri Sipil (PNS) di Kota Tangerang yang telah pensiun beberapa waktu lalu, selama menjabat di Pemerintahan Kota Tangerang beberapa jabatan yang telah diamanahkan pada beliau, diantaranya:

Asda 3

Plt Sekda

Plh Walikota Tangerang

Asda 2
Kadis DP3AP2KB
Kadisnaker

Asda 1
Saat ini Dosen di Universitas Rahardja Tangerang.

Dr. Ir. Moh Rakhmansyah, M.Si memaparkan bahwa dirinya siap maju dalam kancah politik untuk jadi Walikota tak lain untuk bisa melanjutkan pembangunan kota Tangerang bersama masyarakat. "Bersama Melanjutkan dan Memperbaiki untuk Membangun Kota Tangerang Menuju Indonesia Emas 2045," paparnya.

Lebih lanjut, Dr. Ir. Moh Rakhmansyah, M.Si juga mengungkapkan bahwa ilmu Pemerintahan dan Ijazah akademisi yang melekat sebagai tittle di nama besarnya adalah bukti pengabdian dirinya selama berkarir untuk Pemerintah dan warga masyarakat kota Tangerang. "Itu menjadi sebuah kewajiban yang harus saya amalkan dan dedikasikan untuk turut membangun dan terus memajukan kota kita ini." Pungkasnya. (Spyn)